



## Die Europäer entdecken Amerika

### Vertrag der spanischen Könige mit Kolumbus

III

#### Quellentext

Vertrag vom 14. April 1492

„Als Entschädigung für das, was Christoph Kolumbus im Dienst der katholischen Könige entdecken soll, versprechen wir ihm auf seine Bitte hin folgendes:

1. Wir ernennen ihn zum Admiral über alle Inseln und Festländer, die er entdeckt, und verleihen ihm die mit diesem Amt verbundenen Vorrechte auf Lebenszeit für sich und seine Erben.
2. Wir ernennen ihn zum Vizekönig und Statthalter dieser entdeckten Länder.
3. Vom Reinertrag aller Waren, die in diesen Gebieten gehandelt werden, soll er für sich 1/10 behalten dürfen; die übrigen 9/10 gehören der Krone.“

#### Videosequenz: 1492



Schau die Videosequenz aus „1492“ an!

Die Videosequenz zeigt ein Gespräch zwischen Kolumbus und dem spanischen König. Der spanische König ist der Meinung, Kolumbus' Forderungen seien überrissen.